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      Аннотация

    
        
          Целью данной работы является разработка проекта АЭС с реакторной установкой типа ВВЭР-640, установленной в Челябинской области. В качестве ТВС была выбрана ТВС от проекта ВВЭР-1000. У ТВС ВВЭР-640 было изменено начальное обогащение топлива до 3,45%. Для теплового расчёта была разработана развернутая тепловая схема турбоустановки К-600-6,9/50. Нейтронный расчёт был выполнен как в четырехгрупповом приближении, так и уточнён в расчётной коде САПФИР_95. В качестве специального задания было разработано учебно-методическое пособие «АЭС с реактором ВВЭР-640». Проект ВВЭР-640 соответствует современным нормам реакторов ВВЭР, пригоден для строительства.
        

        
          The purpose of this project is development of the NPP with VVER-640 reactor facility in Chelyabinsk region. VVER-1000 FA has been chosen as prototype. For VVER-640 FA the initial enrichment has been changed to 3.45%. Full-scale thermal scheme of the K-600-6.9/50 turbine is designed to calculate thermal balances. Neutron calculations are performed in the four-group approximation method and specified in the SAPFIR_95 computer code. The special task is to design a study guide «NPP with VVER-640 reactor facility». VVER-640 project complies to modern standards of VVER reactors and is suitable for construction.
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